



新年を迎え、3学期がスタートしました。今年のお正月は能登半島地震や航空機事故など大変な出来事が多く、身近で起きた出来事でなくても落ち着かない気分になりました。そして改めて地震やその他の災害の怖さや防災について考える機会ともなりました。幼稚園では火災と地震の避難訓練を1ヶ月に1回交互に行っていますが、今月は地震の訓練ということで実際の地震だったらという視点から避難の仕方を顧みることも出来た様に思います。ご家庭においても改めて近くの避難場所の確認や防災グッズの準備・確認をしてみるのもいいかもしれませんね。



餅つき

1/25(木)は園で石臼を使って杵はさすがに重いので、めん棒を使って参加をしました。前日から餅つきを楽しみにしていた子ども達。できたてのお餅に醤油やきな粉を付けて食べるととても美味しい、手でちょうだいをしたり、口を開けておかわりをアピールしたりとたくさんお餅を食べた子ども達でした。



朝のおやつや給食・午睡・午後のおやつの前後など時間を決めてトイレに行っています。ズボンを脱がずにトイレに行ける子・脱いでトイレに行く子と様々ですがパンツやズボンの脱ぎ着も頑張っています。外遊びではりす組の子ども達も三輪車に乗ることが多くなってきました。(まだ漕げない子も多いですが。)ひよこ組の子ども達はアンパンマンの車や手押し車が大好きで、よく乗ってはお姉ちゃん達に押して貰っています。お部屋遊びではプラレールが人気で特に男の子達はお部屋の棚の狭いスペースを見つけては電車や車を走らせてています。(出来れば線路を走らせて欲しいんですけどね。)給食の後や、午後のおやつの後には自分たちで荷物やタオルなどを片付けする練習も頑張っています。靴も上手に履ける様になってきています。お家でも少しずつ自分で出来る(衣服や靴の着脱・トイレでの排泄)を練習していただければと思います。園でも進級に向けての準備をがんばっていきたいと思います。

